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9：30 開 場

9：50 オリエンテーション

10：00 総会開会

物故会員への黙祷

挨 拶

表 彰

講 演 髙階恵美子参議院議員

来賓祝辞

祝電披露

11：30 議長団選出

報告事項 1．平成26年度 長崎県看護連盟通常総会報告

2．平成26年度 都道府県会長会報告

3．平成26年度 役員会報告

4．平成26年度 委員会報告

5．平成27年度 日本看護連盟通常総会代議員報告

6．平成26年度 長崎県看護連盟活動報告

平成26年度 支部活動報告

7．平成26年度 決算報告

8．平成26年度 監査報告

12：05 審議事項 1．平成27年度 長崎県看護連盟スローガン（案）

2．平成27年度 長崎県看護連盟活動計画（案）

3．平成27年度 予算（案）

4．平成28年度 日本看護連盟通常総会 代議員選出について

5．平成28年度 長崎県看護連盟通常総会 開催地について

綱領宣言

日本看護連盟歌斉唱

13：30 閉 会

平平成成2277年年度度
平成27年6月27日㈯
10：00～13：30
ながさき看護センター

長長崎崎県県看看護護連連盟盟
通通常常総総会会ププロロググララムム
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長崎県看護連盟 会長 金 澤 きみ代
会員の皆様におかれましては、新年度を迎え、気持ち新たに２７年度の目標にむけスター

トを切られたことと思います。施設長さんはじめ、管理者の皆様には、新人職員の受け入
れ等お忙しい毎日を過ごされていることと思います。
新年度早々、統一地方選挙があり会員の皆様には大変お世話になりました。お陰様で自

民党公認の先生方を全員ではありませんが当選させることが出来ました。統一地方選挙は、
来年の参議院選挙の前哨戦ではなかったかと考えていました。会員の皆様の投票行動はい
かがだったでしょうか？
平成２６年６月に「地域における医療及び介護の総合的な確保を推進するための関係法令

の整備等に関する法律（医療介護総合確保推進法）」が成立し「保健師助産師看護師法」
や「看護師等の人材確保の促進に関する法律」を含む１９の医療関連の法律が改正されまし
た。看護業務の内容に踏み込んだ保健師助産師看護師法の改正がなされ、看護はもとより、
医療保健にとっても新しい第一歩を踏み出すことができました。改めて、看護職議員を国
会に送る意義を実感し、送り続けなければならないことをさらに確信いたしました。
来年夏に迎える第２４回参議院選挙では、「現場の声」を確実に国政に届けるために、組

織代表の看護職議員を擁立し、必ず当選を勝ち取りましょう！
そのためには、会員およびリーダーの増員を図り、組織力の強化と自律した会員の育成

をさらに推し進めなければなりません。看護協会と連携強化を図りながら第２４回参議院選
挙に向け、更なる組織強化を図り、確かな政策力、強力な集票力を持つ組織づくりを目指
し、今年も活動していきます。
皆様のご協力・ご支援をよろしくお願いします。

御衣黄さくら 長崎市如己堂にて
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―いま米寿―

長崎県看護協会 長崎県看護連盟 名誉会長 山 口 ミユキ
みどりのそよ風にしばし、心がなごむ昨今、さきに執行された統一地方選挙（市長・県

議・市議選）をふりかえるとき、最適任者を、会員の創意によって、各々の立場で懸命な
る努力を重ね勝利を得たことは、心地よい五月晴れ、而も元気に泳ぐ親と子の鯉、次世代
の子供等に、看護の後輩に、すべての人々が「健康で平和なより豊かな暮らしができる為
に」私で何ができるのか、―看護をとおして―とつぶやくいま、あのとき、この日、ただ
ひと筋に走り続けた私の道、看護そして「米寿」
・先人者の労苦を称え、遺言された中味を決して忘れた日なく、常に脳裏から離れない。
それは、

・長崎県の看護職者の業務の中味が県行政に反映できる為に、その人材の登用と育成を力
説され、看護係長の役職では力不足、看護が行政に於いて発揮できる為には、看護課の
設置が必要、せめて、看護室をと日常茶飯事の如く力説されたのは、故・松尾スエコ姉
であります。※（元長崎県看護係長、元県立佐々療養所初代総婦長、元県立島原温泉病
院初代看護部長）（元日本看護協会理事、元長崎県看護協会会長）

※姉とは、昭和２８年１０月１日、県立佐々療養所、開所より３年間、上司（病棟婦長）とし
て勤務し、この間、看護の組織力を学び看護協会、即、看護連盟の必要性を痛感した次
第であります。爾来、看護協会の組織力を高め、かつ、強化する礎は政治結社である連
盟の活動であることを信じ、日進月歩する激動社会の中で、超高齢・少子社会、更には、
「おだやかな最期を支える看取りの文化」の声に「看護の時代」は過言でなく、これま
での活動をふりかえり先人者が残された言葉を真に受容し、何を為すべきか。

・看護活動の新時代が到来、看護教育、臨床看護、地域看護その他、奥深く、なお広く、
それぞれの活動が正しく評価され、より一層良質の看護が提供できるために県行政は先
人者の言葉を重く受け入れ、理解していただく時期に至っていると信じます。

・さあ、……看護界、後輩の皆さま、自立、自分たちのことは自分達で、一糸乱さず大同
団結して、組織力の強化を計り前進することがいま求められる看護連盟活動であります。
（看護協会即、看護連盟の入会こそ組織力の強化）

・これからの生涯を さらにこれまでの道、看護と共に走り続けた私、いま「米寿」現
在の健康を維持しながら看護協会、看護連盟の組織強化に微力を尽くしたことを、生涯
の生き甲斐として、これからも健康である限り、連盟活動に寄与することができればと
思い、看護界の限りない発展を切望して、いま、
米寿に寄せるごあいさつと致します。

平成２７年５月８日

（いま米寿）
―おくやみのページに目を寄せて―

（合掌）
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3月14日㈯たかがい恵美子参議院議員が多忙な国政活動のなか、本県会員の講演の為に来崎されました。

《ながさき看護センターにて短時間ではありましたが、多くの会員とのふれあいの場が持てました》
学校協議会研修会 参加人数189名
県央特看護研究発表会場 参加人数130名
長崎県看護協会理事会 参加人数25名

長崎会館の講演では、厚生労働大臣政務官として「女性の健康の包括的支援の実現に向けて」精力的に活躍
される様子が伺えました。

長崎県の看護職の皆様、
本日はお会いすることが
できて光栄です。
看護職の皆様の「現場
の声」を国政に反映させ
るために、ともに頑張ってまいりましょう。

たかがい 恵美子

会 次 第
（参加人数158名）

1 あいさつ 長崎県看護連盟会長（副会長）

2 たかがい恵美子参議院議員紹介

3 講 演

4 応援メッセージ 県南地区第5支部支部長

青年部代表

5 大同団結 長崎県看護連盟名誉会長

6 がんばろうコール 応援団

7 閉 会
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第3回 国政報告

衆議院安全保障委員長に就任して
衆議院議員 北村 誠吾

昨年12月の総選挙において、皆様の強力なご支援により、6期目の当選を果た
すことができ、第3次安倍内閣発足におきましては、衆議院安全保障委員長に再
任されました。委員会の定例日は火・木・金曜日。委員長として与野党協議と、
委員会付託法案審議の促進などの調整役として、委員会付託法案の可決まで気が
抜けない状況であります。その合間にも、各国の国防関係者との表敬訪問の対応
や、防衛省との綿密な連携を図るべく協議事項についてのレクチャーなども入り
ます。また自民党においては、様々な部会が朝8時より始まり、終了するのが夕
刻まで切れ目なく続きます。各方面に亘る議員連盟や外国の国会議員連盟との友
好関係促進のため、年に数回来日される外国の国会議員の表敬訪問や、国際会議
などが目白押しです。外国との友好関係を維持する上で、大変重要な機会であり
ます。さて多くの課題を抱えた平成27年の通常国会は、1月26日から6月24日ま
での150日間でスタートしました。4月9日には、総額96兆3千420億円の平成27
年度予算が成立。後半国会の焦点は、昨年7月に閣議決定された安全保障法制の
整備であり、今国会での法案は、自衛隊の他国軍への後方支援を随時可能にする
新法「国際平和支援法案」と、集団的自衛権の行使を可能とする武力攻撃事態対
処法改正などの10法案を一括した、「平和安全法制整備法案」の2法が今週中に
も閣議決定される見通しです。世界の国々が国連憲章の目的に従って、共同対処
する活動を対象とすることが明記され、合意形成が諮られることが期待されてい
ます。衆議院での審議時間も過去の国連平和維持活動（PKO）協力法などと同
じように、じっくりと審議時間を取り、定例日に縛られない特別委員会を衆参に
設置して、審議を尽くすことを与党は目指しています。会期中に最重要法案が目
白押しの状況ですが、責任ある政策を実行するためにも、頑張って参りますので
何卒宜しくお願い申し上げます。
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第１回

平成26年度 青年部キャラバン活動状況
地区 キャラバン 参加数 施 設 名

県央 4施設 121名 宮崎病院49名、公立新小浜病院40名、諫早記念病院13名、菅整形外科病院19名

県南 8施設 232名 虹ヶ丘病院18名、済生会長崎病院17名、光晴会病院19名、長崎百合野病院27名、
長崎記念病院49名、十善会病院25名、長崎原爆病院47名、長崎掖済会病院30名

県北 4施設 141名 北松中央病院35名、佐世保中央病院70名、燿光リハビリテーション病院21名、
佐世保共済病院15名

計 16施設 494名

平成27年2月15日㈰
「九州ブロックポリナビワークショップ

in 鹿児島に参加して」
今回は看護の歴史を、連盟の歩みや歴史上の人物と交えながら発表したが、どの時代においても看護師の

処遇改善のためには、必ず誰かが先頭に立って制度を作り、それを実行しなければならないことを改めて実

感した。やはり私たちは看護職の代表者を高得票で国政に進出させなければならないと強く思った。

キャラバン
風景

長崎県看護連盟青年部
市田 雅俊

佐世保中央病院
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カプセル内視鏡

当院は、長崎市北部の岩屋山の麓に位置し、昭和62年4月に開院し、今年で28年になります。時代のいろ
いろな変遷を経て、現在一般急性期7対1の病院として、地域に密着した高度な医療・看護の提供を行って
います。150床内地域包括ケア病床20床を有しております。
循環器内科、呼吸器内科、代謝内科、消化器内科、透析内科、消化器外科、血管外科があり、各科の連携
がとても良く、合併症の多い患者様に対して連携を取りながら、治療を行っています。特に血管外科の、ASO
（閉塞性動脈硬化症）の患者様は、動脈硬化が原因なので、循環器や腎不全などの疾患がある場合が多く各
科の連携が不可欠です。
また、透析ベッドが現在28ベッドあり、血液浄化センターとして、血液透析、腹膜透析の導入や、緊急で
の透析や、CHDF、エンドトキシン吸着や血漿交換、白血球除去療法、腹水濾過濃縮再静注法など行って
います。
昨年からカプセル内視鏡を導入し、現在30症例を超え、九州でも一番の症例数になりました。約半数にポ
リープがあり、また24％に癌が見つかりました。
高度な医療の提供と合わせて、在宅支援にも積極的に取り組んでおり、入院時より退院支援スクリーニン
グを行い、早期から
在宅に向けての多職
種とのカンファラン
スを行い、チーム医
療に取り組んでいま
す。
文責 山添由紀子

第11回 医療法人 厚生会
第10回 虹が丘病院

my病院・施設を紹介してみませんか？
「これが自慢！うちならでは！頑張ってます‼」なんでもOKですよ。
応募方法はこちら → hyk.renmei-nagasaki@shore.ocn.ne.jp または Fax（0957）49－8066

たくさんの応募
お待ちしてまーす。

血液浄化センター 2年目になりました
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編集
後記

本県の介護福祉施設の現状報告

去る3月24日、自民党看護問題小委員会の勉強会で「介護・福祉施設の看護等の現状や課題」について意見
聴取があった。その中で、長崎県看護連盟から金澤会長が本県の老健や訪問看護ステーションの離職率の高
さ、介護度の高い入所者の対応等など問題提起を行った。
本県のほかに埼玉、栃木県の発表があり、看護問題小委員会の石田昌宏副委員長は「課題が見えてきたので
整理して、田村寛久委員長と相談しながら小委員会を進めて行きたい。」と述べられた。

（週刊保健衛生ニュースより一部抜粋）

平成27年度

長崎県看護連盟通常総会のお知らせ
日 時 平成27年6月27日㈯ 10：00～13：30
場 所 ながさき看護センター

会員の皆様の参加をお待ちしています。

花々が咲き誇る良い季節になりました。
表紙に紹介しましたが3月28日に私達の敬愛する山口ミユキ名誉会長が87歳のお誕生
日を迎えられました。名誉会長にはこれからもお元気で私達の指導をお願いしたいと
思います。 （広報委員一同）
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